



学校通信 あおばる



令和7年10月1日
大原小学校校長室
文責 山内 哲也

ステンドグラスを作りました！

子どもたちといっしょにステンドグラスを作成しました。作り方は、①デザインを決める②黒画用紙をカッターで切り絵のよう切り抜く③カラーセロハンを貼るです。①と②については、私が担当し、③を子どもたちが担当しました。

作成したステンドグラスは、校舎中央階段の窓に貼っています。朝日に照らされ、ステンドグラスがきれいに壁に映し出されています。学校に来られた際には、是非見ていてください。

現在、次の作品を作成中です。



天文学習～空を見上げる学び～（4年生）

9月19日、スペース LABO でプラネタリウムを見て天文学習を行いました。4年生は理科で、太陽や月、星の動きについて学んでおり、プラネタリウムで実際に近い空を見上げることで、教室で学んだことが体験とつながり、学びが一層深まりました。子どもたちは、宇宙の不思議に触れることで、地球の大切さや自然への関心も高まっているようです。



自然教室～自然の中で育つ絆～（5年生）

5年生は9月24・25日、玄海青年の家に自然教室に行きました。初日昼のOL ビンゴラリーでは班で声をかけ合いながらゴールを目指し、夜の試肝会では友達とドキドキしながら暗い道を進みました。2日目のカヌー体験では、最初こそパドルの扱いに苦戦していましたが、慣れてくると水面をスーッと進む爽快感を味わいました。子どもたちは、普段の学校では得られない自然との触れ合いや、集団生活を通じての協力・思いやりの心を育むことができ、よい学びの場になったと思います。



食事



OL ビンゴラリー



試肝会



朝の集い



カヌー



レザークラフト